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REQUERIMENTO N.º 046/2016.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, nos 

responda:  

 

 Qual a data real para a reabertura da UPA? 

 

Requeiro, ainda, que este requerimento seja, também, encaminhado 

ao Ministério Publico.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Em agosto de 2014 quando a UPA foi fechada, a Prefeitura declarou 

que a unidade ficaria apenas seis meses fechada.  

Após sete meses do fechamento da Unidade de Pronto Atendimento, 

foi Publicado na Impressa Oficial que a PMJ estava iniciando os processos licitatórios 

para realizar a tão esperada e necessária reforma.  

Um ano e oito meses do fechamento e ainda estamos sem 

respostas.  

Diante da cobrança diária dos munícipes sobre a reabertura da UPA, 

é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo de nossa cidade o empenho para 

atender este pedido com a máxima urgência. 

Gabinete do Vereador, 28 de Março de 2016. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de abril de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


